

ACTA ASAMBLEA ORDINARIA 25-9-2013

1. Orden del día.

Fecha de la próxima asamblea ordinaria: 12 de marzo

5 marzo está ocupado

Moderador: Pedro Pablo

Acta: Pablo

Turno de palabra: Javi Lobo

2. Nuevas incorporaciones

Mónica a la espera de hablar con la comisión. Mónica Santos se incorpora como nueva integrante de La Sandía (tras haber hablado con la comisión) Se encargará de los lácteos con Julián del 26 al 19 de Marzo.

Ana se une en unidad de consumo con Gloria.

3. Reparto de cargos

	12 a 19 feb	19 a 26feb	26 feb a 5 marz	5 a 12 marzo	12 a 19 marzo
VERDURAS Miguel	Ma José González Aida	Clara Carmen Mellado	Miguel Jesús	Lara y Miguel Ana Riesco	Juanjo García Ana Núñez
Epi					
Jacinto					
Framontanos	Magrañal				
PAN	Amparo	Fidel	Pepa y Luis	Aurora y José	Jorge
HUEVOS	Mercedes	Amelia	Ramón y Daniel	Patricia y Claudio	Aurora
LÁCTEOS	Lurdes y Carlos		Julian Mónica Santos		
QUESO MONLERAS	Lola				
NARANJAS DE VALENCIA	-				
CARNE	Julian				

LIMPIEZA	Rosa M ^a José Roldán	Miguel Ana Riesco Maria Cueva
PAZ TORRES	MERCHE	

Almuñecar: Severino Reyes (todo el mes)

Daniel propone coger naranjas de Barca de alba...

Merche sigue recogiendo aceite de Girasol

Aguardiente se encarga Lola para pedirlo

4. Informe comisiones:

Participación:

Se ha enviado la "tarjeta amarilla", y está a la espera de "roja" los que no contesten.

Quedarían cuatro vacantes

Comisión de mejoras

No hay nada nuevo. No llegan ideas así que no tienen mucho trabajo.

Lara: Propone que en los días de asambleas los pedidos se hagan en la otra parte de la sala.

Pavel: sobre las hojas de ECOS en los pedidos. No se han hecho las fotocopias pertinentes, y hemos hecho un compromiso. Según Pavel hay 4 productores que cobrasen en ecos.

Reyes: comenta que sería muy difícil. Lola lo demiente.

Pavel: Julen si que quiere cobrar en ecos, aunque parece que solo el cordero. Miguel también cobra en ecos al 20%

Resolución: Lola se encarga de hacer las fotocopias. Las cuelga en el blog y hace fotocopias.

Nuevos productores

Claudio: Sobre la charla del propoleo, se ha quedado para el 5 marzo pero la sala está ocupada. Ya se cambió la fecha una vez y no se ve demasiado interés. Si no lo hubiese, el interés, se le llama para anular.

Pavel: (se colgara en el blog la información del Roble)

Resolución: se intenta cuadrar la fecha para el 19 de marzo a las 20:30, siempre que el productor pueda.

Claudio: sobre el aceite de casas del monte. 20€ la garrafa de 5l y mínimo de 5 garrafas.

Resolución: la próxima asamblea se pedirá aceite de Casas del Monte

Lola: sobre un productor de carne de ternera de Ledesma.

Resolución: se hace una visita se encargan Fidel, Jorge y Ramón.

Lola: Hay una mujer de Vilvestre que tiene naranjas, almendros.

Pavel también podría hablar con ella, pero...

Resolución: Lola tiene que hablar con ella este fin de semana. Después nos cuenta

Sobre las Meigas: Lola plantea a la comisión que valore si se puede volver a pedir...

Merche: Sobre lacteos de Armuña. Han cambiado de gestión y nos piden que vayamos a visitarlos.

Claudio: Anima a todas y todos que la gente se prepare visitas. Se puede ver quien queda por visitar en las fichas.

Otras cosas del Orden del día

Una personas de reciente incorporación (sineto no saber el nombre) plantean que la cantidad de productos (del número de productos y de los kg del mismo) es poca como para poder intentar suministrar toda la alimentación de esa forma. Se plantea la posibilidad de cambiar el modelo. De utilizar otras formas de cooperativa como la de las cestas.

Aida: No es cuestión de buscar más productores, es que han bajado el número de productos (no se sabe si por cuestiones climatológicas)

Se propone incluir este punto para la próxima asamblea extrordinaria.

Miguel: Ya ha habido otras formulas, pero no ha habido un compromiso por parte de los demandantes de adquirir productos de forma constante. Y otras veces lo de unidades de consumo no se adapta a la política de los productores.

Se recuerda que también se intentó ese modelo con Ecohuevo y al final no ha salido hacia adelante.

También tiene que ver la temporada.... Lo de la escasez

Lola propone que se pueda optar a pedir por Bolsas (Epi ya lo hace en otros lugares). Lo plantea para la próxima asamblea extraordinaria.

También se plantea que hay productores que ofrecen más cosas (como Julen) y que no se ha podido responder a la oferta.

Resolución: Se incluye en el orden del día de la próxima extraordinaria:

- **Buscar nuevas productores/productos.**
- **Plantear lo de las bolsas.**

Julián dice que no hay llaves suficientes. Hay muchos cargos y pocas llaves. Y que siempre se quede una copia de “por si acaso abajo”

Reyes dice que hay repartidos muchos juegos de llaves.

Carolina comenta que ya se aprobó en su día ponerlo en el acta para tener constancia de quien tiene cada llave.

Resolución: Se apela a la responsabilidad. Nos damos de plazo este mes para que las personas que tengan llaves se pongan a disposición.

Lola: se ha hecho ingreso a la CGT y a los de la página web.

Lola: Ecored el último domingo de mes.

Más crítica este jueves.

Para incluir en la próxima asamblea

- **Pedido de Aceite de Casas del Monte**

